

Se ha recibido un incentivo de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía IDEA, de la Junta de Andalucía, por un importe de 9.363,75 €, cofinanciado en un 80%1 por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, FEDER para la realización del proyecto “Adquisición de bienes de equipo para la mejora de laboratorio de ensayo y contraste de metales preciosos” con el objetivo de:

Conseguir un tejido empresarial más competitivo



Consejería de Transformación
Económica, Industria,
Conocimiento y Universidades

Agencia de Innovación y Desarrollo
de Andalucía IDEA